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Association pour le Développement de l’I nternet en Pharmacie 

 

Compte-rendu de L’Assemblée Générale  
 

24 Mai 2012 
 

Présents :  
 
Membres du Conseil d’Administration 
Agnès Bobay-Madic Présidente Présente 
Emmanuelle Cabaret-Bernoud Vice-Présidente Présente 
Anne Bianchi Secrétaire Présente 
Albert Darque Secrétaire adjoint Présent 
Emmanuel Calfayan Trésorier Présent 
Patrice Carbonne Trésorier adjoint Absent excusé 
Fouzia Doghmane Membre  Absente excusée 
Philippe Monges Membre Absent excusé 
Simon Letellier Membre Absent excusé 
Eric Branger Membre Présent 
 

Commissaires aux comptes  
Christian Doreau  Présent 
Marie-Claude Bongrand  Absente excusée 
 

Adhérents ADIPH  
Collomp Rémy Pharmacien des Hôpitaux CHU Nice 
Catherine Demange  Pharmacien des Hôpitaux CH Remiremont 
Desprez-Curely Jean-Marie Pharmacien des Hôpitaux CH Chartres 
Valérie Dubois  Délégué Régional SYNPREFH – CHU St-Étienne 
Carine Eyssette  Pharmacien des Hôpitaux CH Paray-Le-Monial 
Stephan Garcia Pharmacien des Hôpitaux Hospices civils de Lyon 
Abdelkrim Kaced  Attaché CH Forbach 
Thierry Lemarec  Assistant spécialiste APHP Fernand Widal 
Claire Leroux  Pharmacien des Hôpitaux CHI Étampes 
Gwénaël Monnier  Pharmacien des Hôpitaux CHU St-Étienne 
Nechtigaele  Macopharma 
Damien Parent  Pharmacien des Hôpitaux Institut Jean Godinot - CLCC Reims 
Élena Schemoul-Berton  Pharmacien des Hôpitaux CH Troyes 
 
 

Durée de la réunion :   
De 12H50 à 13H50 
 

Lieu :  
LILLE Grand Palais 
HOPIPHARM   
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Ordre du jour  
 

1. Rapport moral 2011 des activités de l'association 
2. Rapport financier 2011 
3. Orientations et développements futurs 
4. Questions diverses 
 

Déroulement : 
 

La Présidente, Agnès Bobay-Madic, présente les membres du bureau présents et remercie l’ensemble du 
public d’être venu assister à l’assemblée générale de l’ADIPh 
 

 
1. Rapport moral 2011 des activités de l’associatio n 
Présenté par Agnès Bobay Madic. 
 
Aucune question. 
Vote : accepté à l’unanimité  

 
 

2. Rapport financier 2011 
Présenté par Emmanuel Calfayan 
 
Commentaire de Christian Doreau : dépenses raisonnables et stables 
Trésorerie disponible pour mettre en place de nouveaux projets 

 
Question de Jean Marie Desprez Curly : frais bancaires de quel ordre ? 
Réponse d’Agnès : 1500 €/an soit environ 1 euros par adhérent pour obtenir le service de 
payement sécurisée en ligne 
 
Commentaire d’un adhérent : modalité de paiement très apprécié 
Commentaire de Emmanuel : réactivité plus importante pour les délais d’inscription ; délai de 6 
jours pour réaliser la validation du paiement. La mise en place d’un tel système a néanmoins été 
complexe. 
Seuls les nouveaux inscrits ont l’obligation d’envoyer un chèque car il est nécessaire de vérifier 
leurs coordonnées et statut professionnel avant inscription. 

 
Question de Christian Doreau : Nombre de cotisants ayant utilisés le paiement en ligne ? 
Réponse : environ 1100 sachant que la liste emploi reste une liste d’accès gratuit avec un nombre 
d’adhérents proche des 5000. 

 
Question d’un adhérent : Avez vous des revenus bancaires ? 
Réponse : Uniquement sur le compte courant grâce aux cotisations et de l’ordre de 6000 euros 
Il existe des faibles revenus bancaires sur des fonds apportés initialement aux débuts de 
l’association. 

 
Vote rapport financier : accepté à l’unanimité 
 
3. Orientations futures, projets 2012 

 
Questions diverses : 
 
Question d’un adhérent : wiki demande-t-il beaucoup de travail ? Les auteurs doivent ils participer ? 
Réponse d’Agnès : non, 1 ou 2 personnes s’occuperont d’archiver les messages en l’occurrence 
Stephan Garcia, pharmacien aux HCL. Il donne quelques détails sur comment sont archivés les 
messages en prenant l’exemple du thème abordé sur la liste de diffusion CNHIM sur le Sirop de 
Chloral. Le temps nécessaire peut aller de 3 heures à une demi-journée. 
 



Compte-rendu de l’Assemblée Générale ADIPh du 24 mai 2012 – Rédigé le 29 mai 2012 par Emmanuelle Cabaret et Anne Bianchi 
 3 / 3 

 
Association pour le Développement de l’I nternet en Pharmacie 

Question d’un adhérent : comment les thématiques sont-elles choisies ? 
Réponse : le contenu sera prioritaire ; plus value dans la synthèse et la pertinence du message 
 
Question de Christian Doreau : wiki ouvert à tout le monde ? 
Réponse d’Agnès : non, réservé aux adhérents et non collaboratif : on ne pourra pas modifier les 
synthèses sur le wiki directement car il n’existe pas de validation. A l’avenir, pourquoi pas des 
experts qui valideraient les données introduites. 
 
Question d’un adhérent : pourra-t-on adhérer uniquement au wiki et pas aux messageries ? 
Réponse : oui à l’inscription 
 
Question d’un adhérent : pourra-t-on faire des remarques sur la page ? 
Réponse : oui, possibilité de faire des remarques mais pas de modifier la page 
 
Question de Stephan Garcia : pourquoi le nombre d’adhérent ne progresse pas ? 
Réponse : on touche quand même plus d’1/4 des pharmaciens hospitaliers ; peu de turn-over ; peu 
de nouveaux membres hormis parmi les internes ; il y a un potentiel avec le wiki car plusieurs 
membres souhaitent recevoir moins de messages ; les messages seront rendus anonymes afin de 
sécuriser et protéger les adiphiens qui envoient les messages. 
Commentaire d’Emmanuel Cabaret : le wiki sera alimenté par les messages donc nécessité avant 
tout d’avoir des listes qui fonctionnent et donc des adhérents à ces listes. 
 
Question de Christian Doreau : comment choisir les thèmes ? Est ce sur des mots clés ? 
Réponse : ce n’est pas automatisé ; 
 
Question d’un adhérent : faire le lien avec les groupes Facebook qui indiqueront quels sont les 
thèmes qui ont un intérêt ou pas 
Réponse : pourquoi pas à plus long terme ; Encore des essais avec évolution sur plusieurs années 
Question d’un adhérent : si on réagit sur un wiki, est ce que ça repart sur la messagerie ? 
Réponse : non, ça reste sur le wiki 
 
Question d’Anne Bianchi : l’archivage se fera de quelle façon ? 
Réponse : par mots clés + arborescence + tags 
 
Question d’un adhérent  : a t’on des adhérents en dehors de la France ? 
Réponse : Dom Tom uniquement pour le moment ; piste à développer avec les associations 
étrangères ? Uniquement Pascal Bonnabry des HUG qui demande quelques fois à faire passer un 
message pour des formations ou des offres d’emploi 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 


